
Péril en la demeure

 
Franck Alexandre

 

“"Non, la main de l'Éternel n'est pas

trop courte pour sauver, ni son

oreille trop dure pour entendre.

Mais ce sont vos crimes qui

mettent une séparation entre vous

et votre Dieu ; ce sont vos péchés

qui vous cachent sa face et

l'empêchent de vous écouter"

Ésaïe 59.1-2
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Le péché est une forme d’enfer intérieur, une séparation, une prison,

une chaîne ou un esclavage. À cause du péché, les êtres humains

ploient sous un joug et leur conscience demeure chargée. Ils vivent

constamment sous l’accusation, les échecs, les remords ou les

regrets. Ils subissent la pression de leur passé et restent prisonniers

de la culpabilité. 

Jamais le péché n’a rendu et ne rendra qui que ce soit heureux. Il est

l’ennemi public numéro un, notre pire fléau, pire que le sida, le cancer

et la guerre réunis. Lorsque Dieu nous parle de notre péché, ce n’est

jamais pour nous mettre mal à l’aise. Il en parle afin de nous montrer

où se trouve la racine du mal. Les discours moralisateurs en la

matière ne font que repousser ceux qui les entendent comme ceux

qui les tiennent ! 

Dieu a envoyé son Fils Jésus-Christ dans une chair semblable à la

nôtre. Il est venu sans péché pour le condamner à la croix. Il a porté

nos péchés en mourant sur une croix (1 Pierre 2.24).

Jésus le rédempteur et le libérateur nous sauve du péché ! Il

pardonne tous nos péchés. Grâce à son sacrifice sur la croix, il efface

par son sang la moindre trace de péché en nous et nous délivre de

ses conséquences et de sa puissance mortelle. 

Pour être pardonné et lavé de ses péchés, il est donc nécessaire

avant tout de se reconnaître pécheur, d’avouer son péché et de

l’abandonner. La repentance est le point de départ vers la délivrance

du péché. "Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour

nous les pardonner, et pour nous purifier de toute iniquité" (1 Jean 1.9).

Voilà pourquoi il est essentiel de devenir chrétien ! La prédication de

la repentance est le plus grand service que l’Évangile puisse rendre à

l’humanité. Alors, ne vous privez pas de témoigner et de parler de ce
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que Dieu a fait dans votre vie ! Soyez une lettre vivante de l’Evangile

et apportez la joie du salut autour de vous !

Une prière pour aujourd’hui

Seigneur, à la croix, tu as donné ta vie pour que je devienne libre et

que le péché ne domine plus sur moi. Je t’accepte comme Sauveur et

Seigneur de ma vie. Pardonne mon péché et viens régner dans ma

vie. Amen. 

 

Franck Alexandre

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous ! 
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